



情操高く知は深く



新学期スタートから2ヶ月あまり 学校の中は活気に満ちています

新学期のスタートから2ヶ月あまりが過ぎました。緊張気味だった1年生も、笑顔で気軽に話しかけてくれるようになりました。廊下ですれ違おうと「こんにちは！」と気持ちのよい大きな声で挨拶してくれます。学校の中は今、生徒会活動・部活動・探究的な学び等で活気に満ちあふれています。

令和6年度生徒会テーマ 「虹光 ～鮮やかな煌めきを～」

5月21日（火）に、生徒総会が行われ、今年度の生徒会活動が承認されました。今年度の生徒会スローガンには、次のような想いが込められています。

「思いやりにあふれ、誰にとっても居心地のよい学校にしたい。」

「活気があり笑顔が絶えない学校にしたい。」

「その時、その時の貴重な体験を全力で楽しむ学校にしたい。」

提案理由を語る生徒会役員のみなさんの姿から、スローガンに寄せる熱い想いと願いが伝わってきました。同時に、素晴らしい生徒会活動にしたいという責任と自覚を感じることができました。



「共に高め合う 自分に克つ」 各地で熱戦が展開されています！

6月1日（土）の東信陸上大会をスタートに、現在、3年生にとって活動の集大成となる中体連大会が開催されています。浅間中部活動テーマ「共に高め合う 自分に克つ」の通り、仲間と共に本気になって取り組み、自分自身をさらに磨き上げてほしいと思います。健闘を祈ります！



各学年の「探究」が進んでいます

5月29日（水）に、1年生が地域めぐりを行いました。探究的な学びが本格的にスタートしています。ひと・こと・ものに出会い、多くの発見がありました。2年生は地域キャリア探究、3年生は卒業探究で、各自の問いを練り上げている段階です。各学年の探究的な学びがどんどん深く・広くなっていくとよいですね。



1年生の地域めぐりの様子

本校ホームページをご覧ください ～ほぼ毎日更新しています～

学校の様子を保護者のみなさんをはじめ地域の皆様などに広く伝え、本校を身近に感じてほしいと願い、情報発信および共有に努めています。ホームページが、生徒と教職員・保護者や地域のみなさんと共に浅間中学校の方向やあり方について考えていくためのきっかけになることを願っています。



【写真等の掲載について】

様子がより分かりやすくするために写真等を掲載しますが、個人が特定されないよう留意します。画像をぼやかす等加工して掲載することもあります。ご了承ください。

公衆電話撤去による「Pテレフォン」導入について

公衆電話の設置基準に関する法令の見直しに伴い、学校の公衆電話が削減対象となり、本校の公衆電話も本年度中には撤去されることとなりました。そこで、佐久市教育委員会では、代替機として「Pテレフォン」の導入を決定しました。しかしながら、この「Pテレフォン」はコイン式のみとなり、テレフォンカードが使用できません。保護者のみなさまには予めご了承くださいますようお願いいたします。公衆電話の撤去時期および「Pテレフォン」の導入時期が決まりましたら再度、連絡いたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

SOSを出すことは 大切なキカラ！

本校では、校長・教頭・養護教諭が「何でも相談窓口」となっています。生徒の皆さんは、悩みがあるとき、困った時など、気軽にノックしてください。

また、教育相談員の黒沢敏範先生・スクールカウンセラーの宮田真利子先生にご支援をいただいています。生徒・保護者のみなさん、何か相談したい事がありましたら、学校または担任にお知らせください。（TEL 0267-67-2410 担当：教頭）

今年度から浅間中学校の担当になったスクールカウンセラーの宮田真利子です。学校生活での悩みや迷い、ストレスの感じ方は人それぞれです。一人で抱え込まず、誰かに話を聞いてもらおうと楽になります。「できない！困った！助けて！」等のSOSをどんどん出してくださいね。相談したい人は担任の先生や身近な先生に伝えてください。気軽に話に来てくださいね。 スクールカウンセラー 宮田真利子



場所：相談室
毎週金曜日午後

長野県教育委員会にも、学校生活の悩み等を相談できる窓口があります。

- ◇「学校生活相談センター」 電話：0120-0-78310【24時間子どもSOSダイヤル】
メール：gakko-sodan@pref.nagano.lg.jp
- ◇「県子ども支援センター」 電話：0800-800-8035【子ども専用ダイヤル】
メール：kodomo-shien@pref.nagano.lg.jp